
質問者 立 木 悠 翔 議員（１８番）
たち き ゆう と

１ 利根町の活性化について

ただいまの 立 木 悠 翔議員のご質問にお答え申し上げます。
たち き ゆう と

利根町の活性化についてでありますが、人口減少にともなう空き家

の増加は沼田市にとって大きな課題になっています。平成２８年９月

の実態調査における市全体の空き家数は６８５戸で、うち利根地区の

空き家数は１５３戸でありました。そのため、本市では沼田市空家等

対策計画を策定し、防災・防犯・安全・環境・景観の阻害など多岐に

わたる課題解決に向けて努力しています。

また、移住促進のため、空き家を活用した「おためし住宅」を移住

希望の方に貸し出しし、沼田の暮らしを体験していただく取組みや、

首都圏で開催される移住相談会では、空き家情報を提供しています。

立 木議員ご提案の空き家を宿泊施設に転用したり、外国人観光客
たち き

との交流を行うことにつきましては、法律上の規制など課題はありま

すが、今後研究を進めるとともに、観光関係団体や地域の皆さんと共



に、引き続き、利根町の活性化について検討したいと思います。

以上申し上げまして、 立 木 悠 翔議員のご質問に対する答弁とさ
たち き ゆう と

せていただきます。


